



Adquiéralas antes de que se agoten

El cultivo de la palma de aceite y su beneficio.

Guía general para el nuevo palmicultor.

A mediados de septiembre Fedepalma hará el lanzamiento de esta nueva publicación, en la que suministra valiosa información para apoyar a los empresarios en el establecimiento y operación de nuevas plantaciones de palma de aceite. La obra muestra generalidades sobre la agroindustria, incluyendo su historia, la anatomía y fisiología de la palma, los diferentes materiales de siembra, sus productos, entre otras. Por otra parte, señala los requerimientos para el cultivo en cuanto ubicación, suelos, temperatura, brillo y radicación solar, así como las necesidades de infraestructura y administración. Además presenta una amplia explicación de todas y cada una de las labores de campo que encierra esta actividad, así como el mantenimiento y el cuidado de la plantación. Los textos de esta guía fueron elaborados por Fernando Bernal Niño.



Anuario Estadístico 2001.

La Agroindustria de la Palma de Aceite en Colombia y el Mundo 1996-2000.

Con esta publicación, Fedepalma continúa brindando a todas aquellas personas interesadas en la Agroindustria de la Palma de Aceite, tanto del sector público como del sector privado, a nivel nacional e internacional, una importante información sobre todas y cada una de las variables e indicadores económicos que influyen en esta actividad, así como la evolución de los mercados de semillas oleaginosas, aceites y grasas tanto del país como del mundo. El Anuario se ha convertido en una herramienta fundamental para productores, empresarios, industriales, entidades financieras y Gobierno. Su contenido se presenta en español e inglés.

Palmas Vo. 22 No. Especial. Memorias

En los eventos gremiales que se llevaron a cabo el 6, 7 y 8 de junio del presente año, además de realizarse el XXIX Congreso Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, la XXIX Asamblea General de Fedepalma y la XI Sala General de Cenipalma, reconocidos conferencistas hicieron un análisis de la situación actual del país, su desarrollo económico y social, así como de las acciones públicas y privadas relacionadas con el desarrollo de los sectores fundamentales para la vida nacional: el agropecuario y el rural.

Por otra parte fueron invitados algunos de los precandidatos presidenciales, quienes expusieron su plan de gobierno, haciendo énfasis en temas de seguridad, inversión rural y créditos agropecuarios que permitan adelantar modelos económicos altamente eficientes y que generen una convivencia social.

Las presentaciones de los conferencistas y precandidatos forman parte de esta publicación.

La palma africana en colombia.

Apuntes y Memorias.

La primera impresión de esta obra que recopila la historia de la palmicultura en Colombia durante cincuenta años del acontecer nacional, resaltando hombres notables y empresarios ejemplares que creyeron y siguen creyendo en Colombia, se agotó y por ello se ha reimpresso para que quienes estén interesados en adquirirla puedan hacerlo, comunicándose con Fedepalma, Tel. 3210300 Ext. 121 o 204 o hacer su pedido a través de correo electrónico:



**FEDERACIÓN NACIONAL DE CULTIVADORES
DE PALMA DE ACEITE**

Carrera 10A No. 69 - 98
Teléfono: 321 0300 Fax: 211 3508
A.A. 13772 Bogotá, D.C., Colombia.
www.fedepalma.org E-mail: ci@fedepalma.org
Tarifa Postal Reducida No. 632

Doctor
AUGUSTO DONOSO

CONSULNET
Calle 71 No. 3-50 Of. 504
Bogotá- Distrito Capital- Colombia